

Rapport financier 2020

Assemblée générale du 26 juin 2021

L'année 2020 a été atypique et cela se retrouve dans le bilan financier de l'association.

L'annulation des rencontres régionales ou annuelles ainsi que la plupart des congrès médicaux a entraîné une baisse des charges. Le nombre d'événements marfantastiques a également été moins important entraînant une baisse des ressources. L'année se termine cependant avec un excédent de 21 133 €.

Les comptes de l'association

Ressources	2020	2019
Cotisations des adhérents	7543	8 212
Dons, subventions et collecte évènements		
✓ exclusivement dédiés à la recherche scientifique	35 973	51 780
✓ autres dons	22 050	28 550
Participations à la rencontre nationale, WE famille, réunions régionales	112	1 830
Ventes livres et autres recettes	-	35
Produits Financiers	420	496
Total des ressources	66 098	90 903
Emplois des fonds reçus		
Publications, bulletins & documentations	11 792	13 332
Frais de colloques, Rencontre nationale, WE détente, réunions régionales	2 722	21 822
Frais d'affranchissement	7 285	10 823
Frais de fonctionnement, assistance, assurance & internet	5 666	5 843
Sous-total	27 465	51 820
Fonds attribués à la recherche scientifique	17 500	22 001
Droits d'auteur & impression du livre Bakoumba Européen	-	4 163
Objets promotionnels – stylos et sacs shopping	-	1 938
Total des emplois	44 965	79 922
Excédent ou insuffisance des ressources de l'année	21 133	10 981

Explication des principaux comptes du tableau ci-avant :

Les Ressources :

- ✓ Une légère baisse du nombre d'adhérents est constatée (260 vs 283 en 2019) ce qui peut s'expliquer par le contexte exceptionnel.
- ✓ Le contexte a également un impact significatif sur les dons, les projets marfantastiques ayant été limités.

Les emplois des fonds reçus :

- ✓ Les frais de fonctionnement ont fortement diminué du fait de l'absence de réunions régionales ou de colloques.
- ✓ Nous avons pu publier deux bulletins d'où une stabilité de la ligne « publications » qui représente 26% des frais de fonctionnement. Les bulletins sont de plus en plus fournis en informations utiles pour nos adhérents et sont très appréciés.
- ✓ A noter que les frais d'affranchissement ont connu une baisse de plus de 30 % par rapport à 2019. Cette baisse est liée à l'absence d'envoi d'invitations aux différents rendez-vous régionaux ou nationaux, puisqu'ils ont été reportés à cause du contexte sanitaire.
- ✓ L'association a poursuivi en 2020 son investissement dans la recherche avec un nouveau soutien de 5 000 € à la fondation 101 G et un soutien de 12 500 € au projet de recherche sur la grossesse mené par le docteur Sophie Dupuis-Girod du CHU de Lyon et centre de compétences, l'hôpital Cardiologique Louis-Pradel. L'association a décidé de mettre en place un groupe de travail pour trouver des financements permettant de soutenir des projets de recherche de plus grande ampleur.

Autres informations :

- ✓ Les travaux confiés aux Ateliers La Garenne ont représenté l'équivalent de 0,39 emploi de travailleurs handicapés, soit un peu plus d'un tiers-temps annuel.
- ✓ Nous enregistrons également 2 241 heures de bénévolat soit l'équivalent d'un peu plus qu'une personne à temps plein sur l'année. Ce chiffre est inférieur à celui qu'il aurait été lors d'une année sans covid.



La trésorière
Laurence Morin